
Pièces 22 Pièces

Superficie 3466 m²

Référence 83833933

Prix 9 900 000 €

Vers-Pont-du-Gard
Maison à vendre (30210)
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Tapi dans un vallon enchanteur, à 2 km à l'ouest du célèbre pont du gard, classé

au patrimoine mondial de l'unesco, arrivée prestigieuse pour une remontée dans le

temps, sur un chemin bucolique qui glisse le long du gardon jusqu'au château qui

le surplombe et qui a su préserver toutes les strates du temps et du passage des

hommes,  religieux,  guerriers,  rois  ou  artistes.  Bâti  sur  le  site  d'une  ancienne  villa

gallo-romaine,  avec  quelques  vestiges  d'un  fort  du  XII  siècle,  successivement

prieuré puis abbaye, le château de saint privat a joué un rôle certain dans l'histoire

de france. En 1629, ...

Nestled in an enchanting valley just 2 km west of pont du gard, the internationally

renowned unesco  world  heritage  site,  the  château  de  saint-privat  is  accessed  by

means of a bucolic little track on the banks of the gardon river which it overlooks. A

journey back in time…built on the site of an ancient gallo-roman villa, the ensemble

which features vestiges of a 12th century fort was successively a priory and then an

abbey. As the château de saint-privat it played a significant role in major episodes

of  the  history  of  france.  In  1629,  it  was  here  that  louis  XIII  and  cardinal  richelieu

signed ...

DANIEL FEAU PROVENCE / LOURMARIN

4 rue du Grand Pré - 84160 LOURMARIN

Contacter l'agence
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